

Alcalde Manuel Jiménez juramenta nueve juntas de vecinos en la Circunscripción 3 LAS NUEVAS JUNTAS DE VECINOS CORRESPONDEN A LOS SECTORES EL TAMARINDO, LOS ROSALES Y EL PERLA



Momento en que el alcalde Manuel Jiménez juramenta nueve juntas de vecinos.

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, juramentó siete juntas de vecinos y dos Organizaciones Comunitarias de Base (OCB), en un acto donde les exhortó a sus miembros a trabajar unidos para lograr dar respuestas a las problemáticas que afectan a sus comunidades.

Las nuevas juntas de vecinos corresponden a los sectores El Tamarindo, Los Rosales y El Perla, correspondientes a la Circunscripción 3 del municipio, cuyos directivos quedaron juramentados en un acto realizado en el centro comunitario Daddy Yankee.

Las juntas de vecinos juramentadas fueron: Jesús la luz del mundo, que preside Vianela Pujols, Los Rosales II, presidida por Rafael Pérez Rodríguez y Unidad y Progreso, que tiene como presidente a José Ramón Ferreras.

También fue juramentada la directiva de En la Unión está la fuerza, presidida por José Santiago García; La Perla, dirigida por Félix Batista Mateo; Paz y Bien, presidida por Jacobo Batista y Caminando con Jesús, que preside Yuri Eliezer Feliz.

Mientras que las OCB juramentadas son: Unión de Líderes Comunitarios del Perla, que preside Carlos Agustín Alix Amarante y Comité de Mujeres Unidas por el Desarrollo de Nuestra Comunidad, dirigida por Aniberkis Mendoza.

Durante la actividad, el diputado Alexis Jiménez, informó que reintroducirá al Congreso el proyecto de ley que crea las Juntas de Vecinos, al considerar de suma importancia el trabajo que realizan estas entidades en los barrios, ayudando a los jóvenes, niños y adultos a lograr sus objetivos, gracias a los líderes que las dirigen.

El alcalde Manuel Jiménez estuvo acompañado en el acto de Manolo Dotel, encargado de Juntas de Vecinos del Ayuntamiento, Jheimy Núñez, secretaria general, Ángela Tejada de Rodríguez, directora de Desarrollo Comunitario, Héctor Garibaldi, director de Ingeniería y Obras, Héctor Minyeti, director de Aseo Urbano, así como regidores y otras autoridades municipales.

Manuel Jiménez: Hay muchos jóvenes decididos a librar la batalla contra la corrupción

AL CONMEMORARSE HOY EL DÍA DE LA JUVENTUD EL ALCALDE ENCABEZÓ EL ACTO DONDE SE DEPOSITÓ UNA OFRENDA FLORAL EN LA PLAZA DUARTE



Manuel Jiménez posa junto a jóvenes y colaboradores del ASDE durante la conmemoración del Día de la Juventud. El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, consideró que el país cuenta con muchos jóvenes valiosos dispuestos a librar la batalla contra la corrupción.

Durante un acto con motivo de conmemorarse este lunes el Día Nacional de la Juventud realizado en la Plaza Juan Pablo Duarte, Jiménez expresó que para un joven consciente, “ser duartiano hoy es fácil, es servirle a su país con verdadera vocación de servicio, es ser honesto, es ver la política como él la vio”.

“Hay hombres, mujeres y muchos jóvenes decididos a librar esa batalla campal, la batalla contra el tigueraje político, la batalla contra la corrupción, contra la impunidad, contra los que creen que es verdad que necesitan un puesto para ver cómo salen con algo de eso”, dijo el funcionario municipal. Durante el acto, donde se depositó una ofrenda floral en honor al Padre de la Patria, Jiménez también informó que en los próximos meses dejará iniciados los trabajos para la construcción de la Plaza de la Juventud, al considerar que los jóvenes necesitan espacios de calidad para que puedan manifestarse libres y abiertamente. Dijo que desde la alcaldía se trabaja para generar puntos de encuentros para todos los jóvenes del municipio. Mientras que el director de la Juventud del cabildo, Junior Santana, instó a los jóvenes a ser ejemplo de decoro, “como fueron nuestros padres de la Patria y los Trinitarios, los héroes del 14 de Junio, Los Palmeros”, quienes fueron protagonistas de los cambios que experimenta la sociedad.

En el acto estuvieron presentes, además el asistente general, Yancarlos Simanca; la secretaria general Jheimy Núñez; el director de Ingeniería y Obras, Héctor Garibaldi; la directora de Supervisión y Fiscalización de Obras, Neferti Feliz; los regidores Franklin Marte, presidente del Concejo de Regidores, Juan Arturo Santos, Tayluma Calderón y Robert Arias, así como otros miembros de la Sala Capitular.

Además, estuvieron presentes delegaciones de la Juventud de la Liga Municipal Dominicana, el Instituto Técnico Superior Comunitario y del Partido Revolucionario Moderno (PRM).

Alcalde Manuel Jiménez y director de la Policía, Eduardo Alberto Then, coordinan acciones en favor de Santo Domingo Este

AMBOS SE COMPROMETIERON A COORDINAR ACCIONES Y TAREAS EN CONJUNTO CON AMBAS INSTITUCIONES, EN FAVOR DE LA GENTE



El alcalde Manuel Jiménez obsequia una colección de discos de su autoría al director de la P.N., Eduardo Alberto Then, durante el encuentro que sostuvieron en la Alcaldía.

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, recibió este martes la visita del director de la Policía Nacional, mayor general Eduardo Alberto Then, quienes abordados aspectos relativos a la seguridad del municipio.

La reunión, que se realizó en el despacho del Alcalde, se desarrolló en un ambiente armónico, donde ambos se comprometieron a coordinar acciones y tareas en conjunto con ambas instituciones, en favor de la gente.

Las acciones incluyen la recuperación del espacio público ocupado por particulares, así como el control del ruido, principalmente en los lugares donde se concentra una gran cantidad centros de diversión.

También se trabajará para controlar los parqueos en espacios no destinados para esos fines para llevar tranquilidad a los moradores de esas zonas.

La Alcaldía ha iniciado una serie de operativos, con el apoyo de la Policía, con los que se busca eliminar decenas de negocios que funcionan en las vías públicas para recuperar esos espacios y retornarlos a la ciudad.

En los operativos participan, además, las direcciones de Espacio Público, de Ingeniería y Obras y de Seguridad del Ayuntamiento.

Al término del encuentro, el director policial procedió a firmar el libro de visitantes distinguidos. Jiménez le obsequió al director policial una colección de discos de su autoría.

En el encuentro participaron, además, los directores de Ingeniería y Obras, Héctor Garibaldi y de Seguridad, Fausto Ortiz.

Capacitando al personal del Ayuntamiento sobre Relaciones Humanas



El facilitador Carlos Martínez, del Infotep, mientras imparte el curso de Relaciones Humanas.

Con el objetivo de propiciar las buenas relaciones en el personal de la institución, el Ayuntamiento, a través de su Dirección de Gestión Humana, impartió este miércoles un taller sobre relaciones humanas, donde los participantes pudieron conocer sobre herramientas que les permitirán un mejor desenvolvimiento en sus áreas de trabajo.

La capacitación fue impartida por Carlos Martínez, profesor del Instituto de Formación Técnico Profesional (Infotep), mediante un acuerdo rubricado por esta institución y el Ayuntamiento, con el que se busca capacitar, tanto al personal, como a residentes del municipio en distintas áreas del saber.

En la actividad, que se realizó en el Salón de Eventos del Palacio Municipal, recibieron capacitación 40 personas de distintos departamentos de la institución, quienes conocieron habilidades sobre manejo de la autoestima, la inteligencia emocional y servicio al cliente.

Fanny Subero, quien funge como enlace entre el Ayuntamiento y el Infotep, dijo que con los talleres se busca capacitar al personal del Ayuntamiento y del municipio en distintas disciplinas que les sirvan para un mejor desenvolvimiento en su desarrollo personal y abrirse paso en el campo laboral.

Ayuntamiento desmantelará práctica de delivery en las aceras de la avenida España

LA MEDIDA BUSCA GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE LAS FAMILIAS QUE VISITAN ESA ZONA Y LLEVAR TRANQUILIDAD A LOS RESIDENTES DEL ENTORNO



Varios deliveries con la mala práctica de subirse en las aceras de la avenida España.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de la Dirección de Espacios Públicos, informó que dará inicio al proceso de desmantelamiento de la práctica de servicios de delivery en motor que se implementa en las aceras de la Avenida España, especialmente en horas nocturnas.

La medida busca devolverles la tranquilidad y la seguridad a los ciudadanos que visitan ese importante entorno turístico, quienes se exponen al peligro de ver afectada su integridad física con la gran cantidad de delivery que se suben a las aceras del lugar, en violación a las leyes municipales. El paso constante de decenas de delivery que merodean en el entorno de la Avenida España impide que los niños y las familias puedan recrearse sanamente, afectando el desarrollo de ese importante espacio, que es utilizado por turistas y visitante de todo el país para el sano esparcimiento. La Dirección de Espacio Público hizo un llamado a los negocios dedicados a la venta de productos que se movilizan a través de los delivery para que se abstengan de que estos se suban a la acera y eviten que sus motores les sean incautados y multado sus conductores.

“El Ayuntamiento continuará trabajando para que se cumplan las leyes y las normativas municipales, porque para que haya orden deben cumplirse las leyes, y en este espacio en particular estamos poniendo empeño para que la gente pueda tener un espacio bonito, limpio y seguro dónde venir con sus hijos y su familia a disfrutar de esta ciudad”, dijo el director de Espacio Público, Ángel Hiraldo.

Indicó que las medidas son fruto de las reuniones de trabajo que el Ayuntamiento ha sostenido con juntas de vecinos, moradores y líderes de ese entorno.

Las acciones también incluyen control del ruido, debido a que es un espacio donde se concentra una gran cantidad de negocios, y la recuperación de espacios que han sido destinados para parqueos en lugares no permitidos, llevando intranquilidad a los moradores del lugar.

Ayuntamiento Santo Domingo Este realiza competencia ciclística "Mountain Bike"

EN LA ACTIVIDAD PARTICIPARON 6 CATEGORÍAS, CUYOS CICLISTAS RECORRIERON EN UNA PISTA DE 6.25 KM QUE FUE ACONDICIONADA RECIENTEMENTE POR LA ALCALDÍA

Con la participación de más de 80 ciclistas, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de su Dirección de Deportes, desarrolló la Copa Ciclística "Mountain Bike", un evento realizado en la recuperada pista del Cachón de la Rubia, en la que se premiaron seis categorías.

El evento forma parte de los esfuerzos que realiza la institución para desarrollar el deporte en el municipio, y un preámbulo de lo que serán los Juegos Municipales Santo Domingo que se desarrollarán próximamente. Al dejar iniciada la competencia, el alcalde Manuel Jiménez, dijo que lo que prometió al asumir la gestión es una realidad, dotar al municipio de espacios recreativos y deportivos para que su gente lo disfrute, para que los jóvenes y deportistas tengan a dónde realizar sus deportes de alta competición.

"Este es un espacio de altísima calidad para este tipo de actividades deportivas, y los atletas deben saber que desde ahora tienen aquí un espacio permanente, bien cuidado para sus prácticas y sus competencias de alto nivel", dijo Jiménez al dirigirse a los participantes.

Indicó que eventos como este siempre recibirán el apoyo de la institución que dirige, y es por eso que nosotros vamos a donde los deportistas, y les decimos que el mundo seguirá sobre ruedas, indetenible. Esto es deporte, y de altísima calidad".

Mientras que el director Deportes de la institución, Roberto Neris, valoró el apoyo que viene dando Jiménez al deporte, y destacó la importancia que tiene para la institución que los jóvenes se desarrollen y se inclinen por una disciplina.

Asimismo, el presidente de la Asociación de Ciclismo de Santo Domingo Este, Víctor Rojas, dijo que la Copa "Mountain Bike", no solo motiva a practicar ese deporte a nivel competitivo, sino también recreativo.

"Él sabe lo que nosotros valoramos este tipo de espacios", por lo que nos sentimos más que contentos de que las autoridades hayan dirigido su mirada y hayan acondicionado este espacio y nosotros disfrutarlo", indicó por su parte Gamal García, presidente de Eco-Bike, quien dio las gracias a Jiménez por la recuperación del parque manantial Cachón de la Rubia, el cual sirve para que los deportistas de esta y otras categorías puedan desarrollar actividades allí.

En la actividad, que se realizó con el apoyo de la Empresa Distribuidora de Energía, (EDEESTE), y de la Federación Dominicana de Ciclismo, participaron seis categorías que incluyeron Élite, Máster Abierto, Juvenil, Femenina, Élite N-2 y Máster Abierto N-2, cuyos ganadores del primer, segundo y tercer lugar recibieron un premio en metálico.

Los participantes recorrieron en una pista de 6.25 kilómetros, que fue acondicionada recientemente por la Alcaldía.



Alcalde Manuel Jiménez entrega premios a los ganadores.



Ciclistas durante la competencia.

Ayuntamiento Santo Domingo Este ordena cierre técnico de industria metalera

METALERA INTERNACIONAL AFECTA MEDIO AMBIENTE EN EL SECTOR DON MIGUEL



Objetos metálicos de alta contaminación de la empresa Metalera Recicladora Internacional (Imán S.A.).

Las direcciones Jurídica y de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Santo Domingo Este ordenaron el cierre técnico de la empresa Metalera Recicladora Internacional (Imán S.A), debido a la alta contaminación que está generando en el sector Don Miguel del municipio.

La medida se produce luego de una inspección que le hiciera al lugar el equipo de las direcciones de Medio Ambiente y Jurídica de la institución, donde se pudo constatar que la empresa carece de permiso de suelo y ha incumplido los límites de almacenamiento de escombros en el lugar.

La enorme montaña de objetos metálicos amontonados sobrepasa los 10 metros de altura, lo que mantiene atemorizados a los residentes del sector Don Miguel, quienes aseguran que en cualquier momento se puede derrumbar y afectar la integridad física de personas del entorno propiedades circundantes.

La gestión del alcalde Manuel Jiménez informó a la empresa de su compromiso con el reciclaje de metales y todo tipo de material, pero en un marco de respeto a las leyes y ordenanzas locales.

La empresa Imán S.A., incurre, además, en la mala práctica de quemar cientos de libras de alambres al aire libre, lo que afecta la salud de los residentes, quienes indican que producto de la situación están padeciendo enfermedades respiratorias.

“La quema todos los días de alambres y otros materiales nocivos, provocando grandes cantidades de humo y el fuerte olor a gas de los cilindros que tienen almacenados, situación que está afectando seriamente la salud de los que viven en el sector”, indicó uno de los afectados.

En un comunicado de prensa, el Ayuntamiento reafirma su compromiso de seguir trabajando para garantizar que sus munícipes puedan vivir en entornos saludables, libres de contaminación y ruidos.

La comisión de la institución que visitó al lugar estuvo encabezada por los directores de Medio Ambiente, Demetrio Sánchez, y Jurídica, Belkis Estrellas, así como varios técnicos en el área.

Bomberos de Santo Domingo Este rescatan hombre que se lanzó al mar en la Avenida España



Momento en que los bomberos rescatan al señor Odalis Terrero, quien se había lanzado a las aguas del mar Caribe.

Varias unidades del Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo Este rescataron la mañana de este miércoles a un hombre momentos después de que se lanzara a las aguas del mar caribe.

El hecho se produjo en las inmediaciones del supermercado Olé y la Torre Catalana, en la Avenida España, luego de recibir una llamada del 9-1-1.

Dos unidades de bomberos con ocho buzos acudieron al lugar aproximadamente a las 10:00 de la mañana para dar asistencia al señor Odalis Terrero, de 56 años, quien reside en el sector Las Toronjas, de este municipio.

Terrero se encuentra en condiciones estables y solo presenta algunos rasguños, provocados por las rocas del lugar, informó el intendente de Bomberos de Santo Domingo Este, coronel Roberto Santos Méndez. Fue entregado a una unidad del 9-1-1.

El operativo estuvo encabezado por los encargados de Operaciones y Rescate, teniente coronel Sandino Encarnación, y el mayor Juan Pablo Marte.

Abinader supervisa creación de parque Ecológico Urbano de Santo Domingo Este

EN UN ÁREA DE 673 MIL METROS CUADRADOS EL AYUNTAMIENTO CONVIERTE VIEJA MINA DE CALICHE EN UN PULMÓN NATURAL



Alcalde Manuel Jiménez conversa con el presidente de la República, licenciado Luis Abinader, durante la supervisión del parque Ecológico Urbano en SDE.

El presidente Luis Abinader y el alcalde Manuel Jiménez supervisaron las instalaciones del depósito de escombros que el Ayuntamiento de Santo Domingo Este está convirtiendo en el más grande parque ecológico urbano de República Dominicana.

Este sábado el alcalde Manuel Jiménez presentó al primer mandatario las áreas verdes que pronto estarán habilitadas para el disfrute de las familias de Santo Domingo Este.

El depósito de escombros se encuentra ubicado en el pasivo ambiental que dejó la antigua mina de caliche de San Isidro-El Bonito, y tiene un área estimada en unos 673 mil metros cuadrados.

«Ha sido un gran sábado. Visitamos junto al presidente el pasivo ambiental que convertiremos en el primer parque ecológico urbano de RD. Hizo una pregunta puntual: ¿la familia podrá visitarlo y recrearse? La respuesta fue rotunda: ¡sí, presidente!», explicó el alcalde Manuel Jiménez a través de sus cuentas de redes sociales.

El depósito de escombros está operando desde 2021, y, además de un parque ecológico, acogerá contenidos culturales sobre la vida de los primeros habitantes de la isla Española.

En los próximos días el Ayuntamiento ofrecerá una rueda de prensa para dar a conocer más detalles de esta importante innovación de Santo Domingo Este.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este relanza la Policía Municipal

ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ ANUNCIA AUMENTO DE UN 50 POR CIENTO A POLICÍAS MUNICIPALES TÉCNICAS



Alcalde Manuel Jiménez junto a policías municipales, luego de hacer un anuncio de aumento de sueldo de un 50 % para este personal.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este relanzó este viernes la Policía Municipal con el objetivo de dotar a ese cuerpo de seguridad de las capacidades técnicas y profesionales que exige el municipio.

Los responsables de velar porque se cumplan las normativas y cuidar de la gente en la ciudad, ahora contarán con las habilidades correspondientes que se necesitan para preservar los bienes, tanto de la institución como del municipio en sentido general.

Al encabezar el acto, que se realizó en el Salón de Evento del Palacio Municipal, el alcalde Manuel Jiménez dijo que los agentes municipales estarán en capacidad de mediar y solucionar cualquier situación que se presente en la comunidad, con el objetivo de mantener la paz y la tranquilidad de los ciudadanos.

Explicó que esto permitirá que muchas situaciones que se dan con los comunitarios no tengan que llegar a entes superiores, porque ellos estarán en la capacidad de solucionarlos.

“El policía municipal que encuentre un ciudadano violando una regla municipal no tenemos que llamar a otro para que la haga cumplir, la policía tiene la capacidad y la calidad para decirle a alguien que tenía una bocina en la isleta de la avenida Mella obstruyendo el paso de los peatones en las aceras”, indicó Jiménez. En ese sentido, anunció que aquellos agentes que hablen varios idiomas, principalmente el inglés, recibirán un aumento salarial de un 50%, como un incentivo a los esfuerzos que realizan para capacitarse.

Jiménez dijo, además, que los puntos turísticos del municipio contarán con policías bilingües, de manera que puedan responder cualquier inquietud de visitantes extranjeros que acudan a esos espacios.

“Creemos en la participación, no de palabras, sino que tiene que ir viéndose en la ciudad, que somos hombres o mujeres que tenemos compromisos con nuestra ciudad”, afirmó el alcalde. Mientras que, el encargado de la Escuela de Policías Municipales del Ministerio de Interior y Policía, Julio Valenzuela, explicó que la misión de un agente municipal es preservar los bienes municipales y hacer cumplir las leyes y normativas para garantizar la tranquilidad ciudadana. Sostuvo que los policías municipales recibirán capacitación orientadas al desarrollo de sus funciones, entre ellas cortesía, disciplina, atención al usuario, uso de la fuerza, defensa personal, capacitaciones que serán impartidas por instituciones del Estado que se han unido para fortalecer este proceso de enseñanza.

A la actividad asistieron, además, viceministra de Interior y Policía, Ángela Jáquez, el contralmirante de la Armada de la República Dominicana, Francisco Sosa, y los regidores Antonio Polanco (Nacho) y Abel Matos.

Alcalde Manuel Jiménez recibe visita del embajador del Ecuador, Santiago Martínez



Alcalde Manuel Jiménez obsequia una producción de artistas dominicanos al embajador de Ecuador, Santiago Matías, durante la visita que le hizo el diplomático en su despacho.

El alcalde Manuel Jiménez recibió este martes la visita del embajador de la República Del Ecuador en el país, Santiago Martínez, con quien abordó diversos temas que contribuyen al fortalecimiento de las relaciones entre su nación y República Dominicana.

La reunión se realizó en el despacho del Alcalde, donde ambos conversaron sobre algunos proyectos que contribuyen al desarrollo del municipio.

El alcalde Manuel Jiménez agradeció la visita del embajador y su interés en desarrollar proyectos en conjunto con el Ayuntamiento.

De su lado, el embajador Martínez destacó la importancia que tienen los proyectos culturales que ejecuta la alcaldía, los que entiende no solo benefician a la gente del municipio, sino al país en sentido general.

“En República Dominicana hay empresas de capital ecuatoriano y dominicano que muy bien podrían servir para realizar actividades productivas colectivas”, indicó el diplomático, quien mostró su agradecimiento por el recibimiento dado en el país tras su designación como embajador.

Al finalizar el encuentro, el embajador Santiago Martínez pasó a firmar el libro de visitantes distinguidos y el alcalde Manuel Jiménez le obsequió una producción musical de artistas dominicanos.

Funerarias municipales llevan alivio a comunitarios de Santo Domingo Este

EN ESOS ESPACIOS SE OFRECEN SERVICIOS A LA COMUNIDAD TOTALMENTE GRATIS



Fachada de la funeraria municipal de Los Mina.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este ha puesto al servicio de la comunidad 4 funerarias, las cuales han llenado un vacío en las familias de escasos recursos que pierden un ser querido.

Las funerarias están localizadas en Los Frailes, Ensanche Isabelita, Los Mina y Villa Carmen, abarcando una población de miles de ciudadanos que se ven en la necesidad de un servicio fúnebre y que la institución ofrece de manera gratuita.

Las funerarias cuentan con varias capillas con aires acondicionados, con capacidad para más de 50 personas, una morgue, salón de recepción, planta eléctrica de emergencia, jardineras, parqueos vigilados y personal de seguridad. Las condiciones de los servicios fueron reestructuradas al asumir la gestión, luego de que los munícipes expresaran sus quejas sobre el cobro de los principales servicios que allí se ofrecía, práctica que fue desmantelada por completo. "Pero en ese momento de tristeza y depresión de la familia, las funerarias municipales, contribuyen con los servicios comunitarios y sociales para paliar de manera digna las dificultades que se presentan a la hora del velatorio y posterior sepultura del difunto", dijo Rosmery Jáquez, encargada de las funerarias municipales de la institución.

La funcionaria del ASDE aseguró que las funcionarias municipales son una solución a una problemática, por eso el alcalde Manuel Jiménez está trabajando hombro a hombro con todo su equipo para que las funerarias tengan respaldo para los sectores vulnerables. Mientras que Geraldo Antonio Álvarez, administrador de la Funeraria Municipal de Los Mina, explicó que los servicios que ofrecen están dirigidos a los residentes de las riberas del río Ozama, Los Tres Brazos, Ensanche Moisés, Katanga, Vietnam y otros sectores de la Circunscripción Número 2.

"Nuestras funerarias municipales están ayudando a las familias del Municipio de Santo Domingo Este que pierden a uno de sus miembros con el respaldo del alcalde Manuel Jiménez", argumentó Geraldo Antonio Álvarez. Expuso que los munícipes del municipio han acogido con beneplácito los servicios que se ofrecen en esta funeraria, porque los gastos no tienen comparación con ninguna otra funeraria.

Exhortó a los comunitarios que necesiten de esos servicios a acercarse a la funeraria y a la sede del Ayuntamiento, donde se le brindarán todas las facilidades para hacer de ese momento tan doloroso más llevadero.

Los servicios que reciben los ciudadanos son similares a los que se ofertan en el sector privado, por lo que allí pueden disponer de ataúd y otras facilidades para dar el último adiós de manera digna a un familiar o allegado.

Ayuntamiento lleva soluciones de asfaltado en diferentes sectores del municipio



Obreros del Ayuntamiento y Obras Públicas mientras realizan labores de asfaltado en diversos sectores del municipio.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) continúa realizando un amplio operativo de bacheos en diferentes barrios de la demarcación, en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas (MOPC).

Así lo reveló el director de Ingeniería y Obras Municipales, Héctor Garibaldi, quien resaltó que la alcaldía, junto y a Obras Públicas trabaja para llevar soluciones asfálticas a aquellas comunidades que tenían años exigiendo el acondicionamiento de sus calles.

“Sabemos que la demanda y la necesidad de bacheo de asfalto es bien amplia, pero paso a paso vamos avanzando. Hemos creado una brigada de acción rápida para aquellos lugares de la ciudad que ameritan de un bacheo rápido, y este equipo pueda darle respuesta”, agregó Garibaldi. Entre los sectores que han sido impactados con las mejoras de sus calles están Los Mina, Alma Rosa, Aguas Loca, Brisas del Este.

También, fueron reparadas la avenida Ecológica con Charles de Gaulle, carretera Mella, Prolongación Venezuela, y la calle Primera, en el sector del Brisal. El director de Ingeniería y Obras expresó que: “Cada vez que llevan el asfaltado benefician a los moradores, pero también a cada transeúnte que pasa con su vehículo, y a medida que las avenidas son reparadas es inmensa la cantidad de gente que se beneficia”. Explicó que para llevar a cabo las acciones cuentan con un equipo de técnicos que supervisa la ciudad, van verificando las avenidas que ameritan la solución de bacheo, “y en base a eso vamos ejecutando las tareas”.

Obras Públicas

El Ministerio de Obras Públicas (MOPC) colabora diariamente con el municipio enviando el asfalto para aplicarlo en la ciudad.

La brigada de acción rápida aplica un camión por día que equivalen aproximadamente a 18 o 20 metro cubico de hormigón, indicó Garibaldi. Exhortó a los munícipes a “no desesperarse”, ya que están programando una serie de intervenciones con las que se busca dar respuestas a la mayor cantidad de espacios que requieran de la atención del cabildo.

Continúan los trabajos

Este miércoles concluyeron con los trabajos de la calle Amaury Germán Aristy, en Aguas Locas, cuyo tramo fue asfaltado completamente. El ingeniero Raúl Colón, del Ministerio de Obras Públicas, externó que estas labores forman parte de un “plan de acción”, dispuesto por el presidente Luis Abinader, para el recapeo y asfaltado de distintas calles y avenidas del municipio.

Residentes del referido sector dicen sentirse “felices” por el arreglo de la calle que tenía alrededor de 15 años deteriorada.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este extiende hasta los sábados horario pago de servicios

MUNICIPALES PODRÁN PAGAR SERVICIOS DE 9:00 AM A 1:00 PM



Palacio Municipal de Santo Domingo Este.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este habilitó el horario sabatino de 9:00 de la mañana a 1:00 de la tarde para el pago de los servicios que ofrece el cabildo.

La medida tiene como objetivo facilitar a aquellas personas que no pueden hacer sus pagos en horarios normales lo puedan hacer los sábados.

Dentro de los servicios que los ciudadanos podrán pagar están aseo y planeamiento urbano, Gestión Ambiental, Espacios Públicos, entre otros.

La institución continúa implementando mejoras en las distintas áreas de servicios que ofrece a los ciudadanos, con miras a optimizar la cobranza, que el pasado año alcanzaron casi un 300 por ciento por encima de lo estipulado.

El alcalde Manuel Jiménez socializa nuevo corredor vial con director del INTRANT

El alcalde Manuel Jiménez recibió en su despacho al director ejecutivo del Instituto Nacional de Tránsito Terrestre (INTRANT), Rafael Arias, con quien socializó sobre el nuevo corredor de la Ciudad Juan Bosch que se pondrá en marcha en los próximos días.

Ambos conversaron, además, sobre la creación de vías alternas que permitan facilitar el acceso a la Parada de la Cultura que ya entra en operación y la instalación de nuevos semáforos que permitan viabilizar el tránsito en el municipio.



Alcalde Manuel Jiménez realiza obsequio al director del INTRANT, Rafael Ariás.

El corredor de la ciudad Juan Bosch abarcará desde la Ciudad Juan Bosch y enlazará con la avenida San Vicente de Paúl, próximo a la Plaza Juan Duarte.

Abarcará unas 15 paradas, con una distancia de hasta 100 metros cada una y funcionará en ambos lados de la vía. Actualmente se trabaja en algunos cruces peatonales para garantizar la seguridad del peatón.

El director del INTRANT, Rafael Arias, informó que se implementarán las medidas que sean necesarias para lograr que el corredor sea utilizado con eficiencia y dé el máximo rendimiento, facilitando el tránsito en esa importante zona de Santo Domingo Este.

Con la puesta en marcha del nuevo corredor se mejorará considerablemente la calidad del transporte en las vías que convergen y descansan en la Charles de Gaulle, logrando que los usuarios de esa vía ahorren tiempo y dinero.

Mientras que Jiménez agradeció la visita del director del INTRANT, quien tras finalizar el encuentro pasó a firmar el libro de visitantes distinguidos y recibió del alcalde una colección musical de artistas dominicanos.

Durante la visita, Roberto Santaella, encargado de Tránsito Urbano, mostró al alcalde Manuel Jiménez el plano del proyecto sus avances.

Alcaldía y academia Lycans Academy buscan promover la danza en jóvenes del municipio

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) y la escuela de baile Lycans Academy, firmaron un acuerdo interinstitucional con el que se busca promocionar de la cultura y la danza en el municipio.

El memorándum de entendimiento fue firmado por el alcalde Manuel Jiménez, y Kenia Joselin Llano Carbucia, directora de Lycans, donde la Alcaldía se compromete en apoyar la academia para la formación de jóvenes del municipio.



Alcalde Manuel Jiménez y la directora de Lycans Academy, Kenia Llano, luego de la firma de convenio.

Ambas instituciones buscan aunar esfuerzos para el rescate de los valores humanos, artísticos y culturales de la demarcación.

“Se tiene como visión proyectar y mantener en el tiempo el baile como medio de enfoque socio-cultural”, resalta el convenio.

Por su parte, Lycans Academy facilitará sus programas académicos en beneficio, además, de empleados del ASDE y sus hijos, quienes podrán capacitarse en el área de la danza y otras áreas del arte.

“Esta es una academia con muchísima calidad, con capacidad no solo para expresar, sino también para enseñar otros jóvenes, la idea es que su espacio sea reforzado con un acuerdo de nuestro Ayuntamiento para un mejor desempeño y desarrollo de nuestra comunidad”, expresó Jiménez.

Kenia Carbucia manifestó su agradecimiento tras la alianza. “El arte, la danza, y la música, es una educación que expresa sentimiento (...) a través del arte se apoyan a las comunidades y a la cultura”, Carbucia.

La Dirección de Cultura del Ayuntamiento, bajo la responsabilidad de Guillermo Martínez, será la responsable de dar seguimiento el cumplimiento de este memorándum.

Vicepresidenta inaugura extensión del ITLA en la Parada de la Cultura Santo Domingo Este

LA ANTIGUA ESTACIÓN DE AUTOBUSES TAMBIÉN ACOGERÁ UNA ESCUELA DE ARTES, CENTRO DE INNOVACIÓN Y UN PUNTO GOB

En un acto encabezado por la Vicepresidenta, Raquel Peña, y el alcalde Manuel Jiménez, el Gobierno y el Ayuntamiento de Santo Domingo Este dejaron instalada una extensión del Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA) en la Parada de la Cultura, un complejo arquitectónico que también acogerá una escuela de artes, un centro de innovación social, un Punto Gob, oficinas de préstamos para proyectos ecológicos y un centro de formación de técnicos medioambientales.

En el espacio se ofrecerán todas las facilidades para capacitar a jóvenes del municipio en distintas carreras técnicas impartidas por el ITLA y otras academias de formación profesional.



Manuel Jiménez junto a la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, durante la actividad.

La Parada de la Cultura, administrada por el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, será utilizada para impartir conocimiento en distintas áreas relacionadas con la tecnología, el arte y la cultura y será el más grande centro de esta naturaleza en el país y la región del Caribe. En el acto, que fue encabezado además, por los directores del ITLA, Omar Méndez Lluberes y de la Oficina Gubernamental de Tecnología de la Información y la Comunicación (OGTIC), Pedro Antonio Quezada Cepeda, también se dejaron en funcionamiento los centros Municipal de innovación y Emprendimiento y Proto-Scanner 3D.

Los beneficiarios tendrán acceso a unos 60 diplomados y cursos técnicos en las áreas de Ciencia de los Datos, Comunicación Digital, Periodismo Digital, Marketing Digital, Seguridad Informática, Ciberseguridad. Tanto el ITLA como el Ayuntamiento se comprometen a impulsar el desarrollo y la implementación de programas académicos y de extensión en beneficio de los adolescentes y jóvenes, contribuyendo al desarrollo de esta demarcación y su gente. Al hablar durante el acto, el alcalde Manuel Jiménez informó que la Parada de la Cultura es una muestra de los importantes proyectos que se ejecutan en el municipio.

Cultura

En el lugar también se impartirán distintas habilidades musicales, para lo cual ya están disponibles los equipos que serán utilizados por los estudiantes. Entre los cursos de música que se impartirán en el lugar están: Percusión, flauta, piano, batería, los cuales podrán ser aprovechados por niños y jóvenes interesados en aprender alguna de estas habilidades.

En el acto estuvieron presentes, además, el senador por la Provincia Santo Domingo, Antonio Tavéras Guzmán, los ministros de Obras Públicas, Deligne Ascensión Burgos, de Cultura, Milagros Germán, de Estado Sin Cartera, Geanilda Vásquez, el director del Intransit, Rafael Arias, el rector del Instituto Tecnológico Superior Comunitario, Francisco Vegazo Ramírez, así como funcionarios, regidores, diputados y dirigentes locales.

Para enfrentar inflación, vendedores llaman a comprar en Mercado de Los Mina

COMERCIANTES ASEGURAN MERCADO DE SANTO DOMINGO ESTE ESTÁ ORGANIZADO, LIMPIO Y TIENE LOS MEJORES PRECIOS

Comerciantes del Mercado de Los Mina hicieron un llamado a los munícipes de Santo Domingo Este para que acudan a comprar en el lugar, a propósito de la inflación que afecta a los productos de primera necesidad de República Dominicana y el mundo.

A propósito de los trabajos de rescate y reorganización que ejecutó el Ayuntamiento de Santo Domingo Este en el mercado, los vendedores aseguraron que en la actualidad pueden competir en precios, limpieza y organización con los mejores mercados del país, por lo que se presentan como la mejor opción para adquirir productos frescos y de buena calidad.



Comerciante del mercado de Los Mina.

Un equipo de personas se encarga diariamente de la limpieza y acondicionamiento del lugar, lo que ha permitido un mayor flujo de compradores, quienes además expresan sentirse seguros al hacer sus compras allí.

“Antes tu no podías venir con zapatos nuevos aquí, eso era con botas (...) esto está moderno, limpio, muchas personas trabajan para mantener la higiene, todo está seguro”, fue la expresión de Joel Medina, vendedor de longanizas caseras, en el mercado de Los Mina.

De su lado, Ronny Jiménez, encargado de Ronny Embutidos, viaja dos veces a la semana desde Azua para vender sus mercancías y dijo que el lugar ha experimentado un cambio “del cielo a la tierra”.

“Aquí siempre hay mucha higiene, buen precio, calidad, la seguridad es excelente; vengán para acá que lo que tú buscas, lo vas a encontrar”, dijo.

Jiménez, apuntó que en años anteriores los ciudadanos no podían estacionarse, ni dejar sus vehículos seguros, situación que fue resuelta luego de las medidas dispuestas por la Alcaldía para brindar mayor protección y seguridad a los visitantes. Junior Nami, dueño del negocio Plaza La Familia, subrayó que: “La verdad hay que decirla, yo tengo 30 años aquí vendiendo y gestiones anteriores no hacían nada, el Ayuntamiento ahora están haciendo el trabajo, se limpia por la mañana y en la tarde y seguridad estricta, se está metiendo mano”.

De su lado, la señora Amarilis mientras adquiría sus productos comentaba: “Yo vengo aquí por los precios, son más cómodos, económicos, frescos (...) lo que más compro es chinola, vegetales, carnes, que sale bastante economía, diferente al colmado. Invito a todos que vengán a comprar para acá”.

Precios de los productos

De acuerdo a los vendedores, la libra de arroz oscila entre 25 y 30 pesos, y el cartón de huevos a 175, guineos verdes a RD\$4, papa, cebollas, ajo, auyama, ñame y otros de la canasta básica sus precios oscilan entre RD\$30 y 20 la libra.

En cuanto a las carnes y embutidos, la libra de longaniza cuesta 70, chuleta y cerdo a 100 pesos, respectivamente.

Ayuntamiento entrega medallas a ganadores Vuelta Ciclística



Director de deportes del ASDE, Roberto Neris, entrega medallas a ganadores de la vuelta ciclística independencia Nacional.

El venezolano Miguel Gómez ganó la tercera Vuelta Ciclística Independencia Nacional durante un recorrido que abarcó 162 kilómetros, desde Santo Domingo-Cumayasa-Santo Domingo.

La hazaña fue cumplida en un tiempo de cuatro horas, 11 minutos y 27 segundos, terminando el recorrido en la parada ubicada en la avenida El Faro, frente al monumento Faro a Colón. El segundo lugar recayó en el colombiano Alfredo Rodríguez, y el tercero en el dominicano Jonathan Ogando.

Los ganadores fueron recibidos por una comisión del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, encabezada por el director de Deportes de la institución, Roberto Neris, quien le entregó una medalla de reconocimiento.

Al recibir la medalla, Gómez expresó su satisfacción y dijo que fue una carrera difícil, por la larga distancia y la alta temperatura que se registraba en el momento. Reconoció el gran esfuerzo que hizo su equipo para logra esa importante victoria.

Dijo que continuará dándolo todo para lograr ser campeón de la Vuelta Independencia Nacional.

De su lado, Roberto Neris, director de Deportes del ASDE, destacó el apoyo del alcalde Manuel Jiménez a esta Vuelta Ciclística, y el esfuerzo que hizo el equipo que representó a Santo Domingo Este en la competencia.

Dijo que Jiménez continuará respaldando el deporte en todas sus manifestaciones, y que una muestra de eso es que en los próximos meses el Ayuntamiento inaugurará los Juegos Santo Domingo Este, en los cuales se incluirá una competencia ciclística.

Alcalde Manuel Jiménez destaca avances en conformación Juntas de Vecinos

PRESIDENTES DE JUNTAS DE VECINOS RECIBEN CAPACITACIÓN SOBRE CONFORMACIÓN DE ESOS ENTES



Alcalde Manuel Jiménez habla durante capacitación a presidentes de Juntas de Vecinos.

Decenas de presidentes de Juntas de Vecinos participaron en el taller “Formación del Consejo Electoral”, el cual tenía como objetivo orientarlos sobre los procesos que se siguen para la conformación de esos entes.

La actividad, coordinada por la Dirección de Desarrollo Comunitario, fue encabezada por el alcalde Manuel Jiménez y tuvo como finalidad actualizar, unificar y dar oportunidad a las comunidades en la integración de las Juntas de Vecinos.

“Nos estamos preparando para el congreso que se estará llevando a cabo en el mes de marzo con el motivo a celebrar el Día de las Juntas de Vecinos (...) vamos a seguir creciendo, se formarán las asociaciones y más tarde las confederaciones, vamos a seguir instruyéndolos”, dijo Ángela Tejada, directora de Desarrollo Comunitario.

Mientras que Jiménez indicó que se “ha avanzado mucho” en la conformación del sistema municipal. “Hemos avanzado mucho en la conformación del sistema municipal de Juntas de Vecinos, no es un secreto para ustedes que casi hemos duplicado la cantidad de Juntas de Vecinos que había en el municipio más grande del país (...) el 80% de estas estaban vencidas o desactivadas, ha sido una lucha titánica”, exteriorizó Jiménez en el evento, donde participaron más de 60 presidentes de Juntas de Vecinos.

Asimismo, destacó que desde que asumió la gestión se inició la entrega de carnet a los presidentes comunitarios, ya que son considerados como funcionarios municipales. “Es bueno que usted pueda entrar a una institución, solicitar una respuesta para su comunidad que está debidamente identificada, certificada y asentada en el Ayuntamiento de Santo Domingo Este”, agregó.

En el encuentro participaron, además, el teniente coronel Ricardo Alcántara Félix y Manolo Dotel, encargado de Juntas de Vecinos en Desarrollo Comunitario.

Realizan encuentro sobre prevención y reducción del embarazo en adolescentes



El director de la Juventud, Junior Santana, junto a los participantes en el encuentro sobre prevención y reducción del embarazo en adolescentes.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), a través de su Dirección de la Juventud, y en coordinación con la Oficina Provincial del Ministerio de la Mujer, realizaron un encuentro con el objetivo de dar seguimiento a las acciones que se desarrollan en el municipio para prevenir y reducir los embarazos en las adolescentes.

La actividad, realizada en el Salón de Eventos, fue encabezada por el director de la Juventud del Ayuntamiento, Junior Santana, y la encargada de la oficina provincial del Ministerio de la Mujer, Sandra Moreta.

Durante el evento se hizo entrega del dossier “Política de Prevención y Atención a las uniones tempranas (UT) y el Embarazo en Adolescentes (EA)”, el cual contiene un análisis y contextualiza sobre esos aspectos.

Entre los participantes en la actividad se encontraban, además, las regidoras Gray Alburquerque, de la Comisión de Género del Concejo de Regidores del Ayuntamiento; e Isabel Pérez, Denia Arias, en representación de la Vicealcaldesa, Ángela Henríquez, así como la vicealcaldesa de San Luís, Deyanira Guerrero.

También representantes de la Regional del Ministerio de Educación, organizaciones de la sociedad civil, la Policía Nacional, las iglesias, de la Vicealcaldía, Cultura, Desarrollo Comunitario y Social del ASDE, y del Área II de Salud Pública.

Alcalde Manuel Jiménez se reúne con empresarios del municipio

EN EL ENCUENTRO SE ABORDÓ SOBRE EL POTENCIAL QUE TIENE SANTO DOMINGO ESTE PARA EL DESARROLLO DEL COMERCIO



El alcalde Manuel Jiménez posa junto a empresarios del municipio.

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, se reunió este jueves con la nueva directiva de empresarios del municipio, donde conversaron sobre futuras inversiones que beneficiarán esta demarcación.

En el encuentro, el nuevo presidente de la Sociedad Acción Multiempresarial (SAM), José Veras, planteó a Jiménez la firma de un acuerdo con el objetivo de fortalecer las relaciones entre ese sector y el cabildo, y con ello crear los mecanismos para una mejor dinámica empresarial que permita un mayor empuje del municipio.

“Recién electos hemos venido para presentarnos ante el alcalde y tratar algunos temas importantes propios del municipio; queremos lograr un listado o ‘backup’ de las empresas situadas en Santo Domingo Este, afiliadas a la SAM”, dijo Veras.

El alcalde Manuel Jiménez aprovechó para felicitar a la nueva directiva, al tiempo de augurarle éxitos para que puedan desarrollar iniciativas en favor de esta demarcación.

“Ustedes están en una ciudad con un enorme desafío y gran tarea (...) el SAM juega un papel fundamental en la construcción como ciudad de Santo Domingo Este, la ciudad la desarrolla el comercio y la organiza el Estado”, expresó Jiménez.

En la reunión participaron, además, Maribel Henríquez, tesorera de la SAM; Manuel García, vocal; Jacqueline Beltré de José, secretaria de organización; Cesar José Mercedes, asesor del Consejo; Evaristo Pepe Calderón, asesor; Luis Mejía, encargado de eventos.

La SAM tiene 34 años de existencia, instaurada en el municipio de Santo Domingo Este, y la conforman 85 empresarios.

Alcalde Manuel Jiménez y director de la Digesett abordan mejoras en el tránsito en Santo Domingo Este



El alcalde Manuel Jiménez y director de la DIGESETT, general Ramón Antonio Guzmán Peralta.

El alcalde Manuel Jiménez recibió la visita del director general de la Dirección General de Seguridad y Transporte Terrestre (DIGESETT), general de brigada Ramón Antonio Guzmán Peralta, con quien conversó sobre iniciativas relacionadas con las mejoras del tránsito vehicular en el municipio.

El encuentro, que se desarrolló en el despacho del alcalde, ambos trataron planes conjuntos que pudieran implementarse en beneficio del sistema de tránsito.

El general Guzmán Peralta informó que desarrollan acciones para que República Dominicana deje de ser el país de la región con más muertes por accidentes de tránsito.

Puntualizó que están poniendo en práctica el Plan Estratégico Nacional de Seguridad Vial con miras a la Agenda 20-30, con el que se busca lograr reducir en 50 por ciento los fallecidos por esta causa.

De su lado, el alcalde Manuel Jiménez agradeció al Guzmán Peralta la visita, en la que compartió iniciativas comunes que se pudieran implementar entre ambas instituciones para las mejoras del sistema de tránsito en esta demarcación.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este inaugura Plaza Matías Ramón Mella en conmemoración del 206 aniversario de su natalicio

EN EL NATALICIO DEL PADRE DE LA PATRIA EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ CONTINUÓ EL RESCATE DE MONUMENTOS Y ESPACIOS CULTURALES DEL MUNICIPIO



El alcalde Manuel Jiménez encabeza la inauguración de la plaza Matías Ramón Mella.

Al conmemorarse este viernes el 206 aniversario del natalicio de Matías Ramón Mella, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este dejó inaugurada la plaza que lleva el mismo nombre, en memoria de su legado por ser uno de los hombres más grande que ha dado el país.

Al encabezar el acto, realizado en la Avenida Mella, esquina Sabana Larga, donde se encuentra la plaza, el alcalde Manuel Jiménez, dijo que la institución que dirige tiene una misión con la recuperación de la identidad del pueblo dominicano y de la ciudad, por lo que se ha iniciado un proceso de rescate de los puntos de mayor simbolismo histórico del municipio.

“Hoy dejamos formalmente inaugurado este espacio y esta estatua de nuestro patricio Matías Ramón Mella, no llegó a inaugurarse ni siquiera, la pusieron como el que siente miedo y no se atreve a mostrar con la gallardía que debemos hacerlo los dominicanos, un símbolo del tamaño y la fuerza histórica de Matías Ramón Mella”, dijo Jiménez. Dijo que el espacio fue puesto al servicio, especialmente de los jóvenes y los niños de la ciudad, adecuado para la reflexión y el aprendizaje.

Consideró que Mella, a pesar de su juventud era un hombre aguerrido que le dio particularidad al proceso independentista, por su intrepidez, su valentía y su determinación. Con su trabucazo marcó una línea divisoria en la historia del territorio que hoy ocupa República Dominicana, eso tiene un valor para nosotros incalculable”, externó.

Jiménez indicó que poco a poco se irá viendo que el proceso de rescate del municipio no es un juego, ni una promesa, sino una realidad que cada día se le pone frente a los ojos de los munícipes de Santo Domingo Este y de todo el pueblo dominicano.

“Construiremos una ciudad con valores, con respeto a nuestros símbolos históricos, a nuestra identidad histórica, una ciudad donde los jóvenes y los niños crezcan con conocimiento y respeto de lo que somos como nación, dijo el alcalde Manuel Jiménez.

Buscan mejorar la calidad de vida de personas con discapacidad

CON ESOS FINES FUE FIRMADO UN ACUERDO ENTRE LA RED IBEROAMERICANA DE ENTIDADES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD FÍSICA Y EL AYUNTAMIENTO DE SANTO DOMINGO ESTE



El alcalde Manuel Jiménez, y la representante de la Red Iberoamericana de Entidades de Personas con Discapacidad Física, la licenciada Soraya Santos, luego de la firma del convenio.

Con el objetivo de implementar políticas y programas que favorezcan la inclusión de las personas con discapacidad, el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de su Departamento de Desarrollo Social, y la Red Iberoamericana de Entidades de Personas con Discapacidad Física, el alcalde Manuel Jiménez y la licenciada Soraya Santos, firmaron un convenio de colaboración en el que ambas entidades se comprometieron a fortalecer los esfuerzos que garanticen mayor protección social para este segmento de la población.

Las instituciones se comprometieron a implementar políticas en favor de la inclusión de personas con discapacidad. En el documento, la Red se compromete a colaborar en la elaboración del registro municipal de personas con discapacidad, enfocado al ciclo de vida, género y desprotección. También en capacitar al personal del ayuntamiento designado para la implementación de servicios de información y acompañamiento, así como lograr su acceso al sistema de protección.

El acuerdo incluye además, crear mecanismos que permitan concienciar a la población sobre la inclusión, así como la creación de campañas educativas en ese sentido.

“Promover la participación de las personas con discapacidad en las manifestaciones artísticas y culturales, y actividades deportivas municipales, e incidir en los organismos competentes para la realización de las adecuaciones necesarias para que las personas con discapacidad tengan acceso a los servicios y áreas de uso público”, indica uno de los considerandos del acuerdo, el cual fue firmado durante un acto realizado este viernes en el Salón de Eventos del Palacio Municipal.

Entre las áreas a garantizar facilidades para ese segmento poblacional están bibliotecas municipales, parques, plazas, isletas, avenidas, mercados, cementerios, funerarias municipales, instalaciones educativas y deportivas entre otros espacios públicos, con fines turísticos, deportivos y culturales, así como cualquier otro escenario donde se desarrolla una actividad pública.

Ambas instituciones reiteraron su compromiso con las personas con discapacidad y el trabajo para promover su derecho a un nivel de vida adecuado.

Realizan jornada de reforestación en parque ecológico Pasivo Ambiental



Estudiantes mientras participan en la jornada de reforestación en el parque ecológico Pasivo Ambiental.

Más de 400 estudiantes participaron en la jornada de reforestación en el parque ecológico Pasivo Ambiental, con la que buscan recobrar el verdor del lugar.

La jornada fue organizada por el Ayuntamiento de Santo Domingo Este, institución que regentea el espacio junto a la Fuerza Aérea Dominicana y el Ministerio de Medio Ambiente.

Los estudiantes pertenecen al Instituto Politécnico Pilar Constanzo, de Villa Duarte, quienes reforestaron una importante área del Pasivo Ambiental, espacio ubicado en la avenida Ecológica, próximo a la Fuerza Aérea Dominicana.

Entre los árboles que fueron sembrados en el lugar se encuentran mara, mangle botón, roble y caoba, mientras que en el huerto los jóvenes sembraron plantas de caña, yuca y plátanos en compañía de obreros y el director administrativo del Pasivo, Elías Sánchez.

Maricela Disla Lantigua, coordinadora de Pastoral del Politécnico Pilar Constanzo, expresó que la jornada forma parte de la misión que desarrollan en beneficio de las comunidades y el medio ambiente.

“La ecología, que es un tema muy sensible sobre todo para la juventud y como nosotros estamos formando jóvenes, pues es una gran preocupación y tratamos de colaborar con la sociedad en lo que sea posible en la concientización del cuidado del medio ambiente y la tierra”, indicó.

Pasivo Ambiental

El Pasivo Ambiental funciona en un área de 118 mil 990 metros cuadrados, ubicada en la carretera Mella, al lado de la Base Aérea de San Isidro y fue habilitado en coordinación con el Ministerio de Medio Ambiente y la Fuerza Aérea de República Dominicana, mediante un acuerdo rubricado con el objetivo de recuperar ese espacio que por años fue utilizado para sacar caliche, provocando un amplio socavón en el lugar.

De los terrenos se extrajeron más de 892 mil 424 metros cúbicos de caliche, lo que será sustituido por escombros producto de las construcciones, poda de árboles y otros desechos que se produzcan y que la población podrá depositar allí, previo autorización por el Ayuntamiento.

Posterior a su relleno, la capa boscosa será convertida en el “Parque Ecológico y Bio-Museo Taíno, un espacio que podrá ser visitado por los residentes del municipio y turistas nacionales y extranjeros.

Alcalde Manuel Jiménez y director Autoridad Portuaria supervisan ruta Río Ozama-Cachón de la Rubia

DURANTE UN RECORRIDO DE SUPERVISIÓN SE EVALUARON ESPACIOS QUE PODRÍAN IMPACTAR EN EL TURISMO LOCAL



El alcalde Manuel Jiménez y el director de Autoridad Portuaria Dominicana, Jean Luis Rodríguez, junto a funcionarios de ambas instituciones supervisan la ruta Río Ozama-Cachón de la Rubia.

El alcalde Manuel Jiménez, junto al director ejecutivo de la Autoridad Portuaria Dominicana, Jean Luis Rodríguez, realizaron un recorrido en el que supervisaron la ruta Río Ozama-Cachón de la Rubia, con el objetivo de impulsar el turismo y la pesca en Santo Domingo Este.

El recorrido se inició en el Club Naval de la Armada, para continuar por todo el litoral sur desde el puente Juan Carlos y Punta Torrecillas. Posteriormente siguieron la ruta por todo el Río Ozama e Isabela, hasta llegar al Parque Ecológico del Cachón de la Rubia.

Más tarde, Manuel Jiménez y el equipo técnico de Aeroportuaria, realizaron una visita al Acuario Nacional de la República Dominicana.

“La idea es organizar mediante un levantamiento un conjunto de infraestructuras que resultarán de gran impacto para toda la ciudad, pero muy especialmente para el área del río y del malecón (...) estamos muy agradecidos con la visita del director de Aeroportuaria a nuestro municipio, ha comenzado lo que Santo Domingo Este ha esperado, un proceso de cambio y modernización para nuestra ciudad”, indicó Jiménez, al señalar que el recorrido forma parte de las acciones que ejecuta la Alcaldía para lograr la modernización y el cambio en Santo Domingo Este .

El rescate de esas áreas tiene como objetivo proporcionar a los munícipes espacios seguros, atractivos y bien organizados para la sana recreación y la promoción del turismo local.

Por su parte, el director ejecutivo de Autoridad Portuaria, Jean Luis Rodríguez, expresó que la institución que dirige aunará esfuerzos con el Ayuntamiento para llevar a cabo futuros proyectos en Santo Domingo Este.

Imparten diplomado sobre Redacción y Ciencias Políticas

LA AGENDA FORMATIVA BUSCA CAPACITAR AL PERSONAL PARA EFICIENTIZAR LAS LABORES EN LA INSTITUCIÓN



El alcalde Manuel Jiménez y el enlace de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Juan Del Orbe, encabezan la mesa de honor del diplomado sobre Redacción y Ciencias Políticas.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este dio inicio al “Diplomado combinado de Redacción y Ciencias Políticas con énfasis en transparencia”, dirigido en esta primera fase a directores y regidores de la institución.

Juan Del Orbe, enlace de las Naciones Unidas para el Desarrollo y el Ayuntamiento, destacó la importancia de la formación continua de los colaboradores de la institución para lograr un mejor desempeño en sus funciones.

“Este diplomado surge como una preocupación, no solo del Ayuntamiento, sino también del Gobierno Central; encontraron muchas dificultades en los sistemas de las presentaciones de informes, la mayoría de estos informes que se hacen de gestión pública son deficientes”, manifestó Del Orbe.

Por su parte, el alcalde Manuel Jiménez dijo que la Alcaldía dispondrá que todo su personal adquiera los conocimientos necesarios para eficientizar las labores. “Es necesario formarse, para saber con conciencia lo que les toca hacer en sus funciones, no hay manera de gobernar bien si no se saben sus compromisos y contenidos”, indicó. Esta capacitación, que se imparte a través de la Dirección de Gestión Humana y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) es impartida por el catedrático Arsenio Hernández, y tendrá una duración de tres meses.

Hernández subrayó que: “Vamos a trabajar diferentes temas que a veces cuando pasamos por la universidad hay algunos maestros que solo mencionan algunos temas, pero no lo tocan a profundidad”.

Algunos de los contenidos a impartir son Historia Dominicana, El Código de Hammurabi, Rendición de Cuentas, El Edicto de Milán, Redacción General, entre otros. En el acto de inicio participaron, además Esther Marte, directora de Recursos Humanos del ASDE; y la vicealcaldesa Ángela Henríquez.

Alcalde entrega cheque a empleado que se sacó motor en agasajo navideño

EL ACTO DE ENTREGA SE REALIZÓ EN EL DESPACHO DEL ALCALDE, QUIEN TAMBIÉN ORDENÓ SU NOMBRAMIENTO, YA QUE SE ENCONTRABA COMO TEMPORERO



El alcalde Manuel Jiménez entrega el cheque al joven Cristopher Jesús Matos Suero.

El Alcalde Manuel Jiménez hizo entrega de un cheque al joven Cristopher Jesús Matos Suero, equivalente al precio de un motor eléctrico que se sacó, el cual fue rifado en la pasada fiesta de Navidad que la Alcaldía les ofreció a los empleados.

Los recursos, equivalentes a RD\$100.000, le fueron entregados a Matos Suero, a petición suya en sustitución de su motor, ya que no lo podía utilizar por asuntos de salud.

El acto de entrega se realizó en el despacho de Jiménez, quien valoró el trabajo que realiza el joven, el cual pertenece a la Dirección de Limpieza y Aseo Urbano.

Jiménez también ordenó el nombramiento de Matos Suero, quien llevaba más de cuatro años como temporero en la institución, sin haber sido nombrado.

Previo a la actual gestión solo devengaba un salario de poco más de 4 mil pesos, el cual fue llevado a RD\$10,300 luego de que el alcalde ordenara un aumento de un 100 por ciento a todos los empleados de su categoría.

“Llevaba cuatro años aquí, sin haber sido nombrado, y en el otro gobierno ganaba solo cuatro mil pesos, y gracias a Manuel gano RD\$10 mil 300”, dijo el joven.